
 

  
  

Ata da Assembleia Geral Ordinária da Comissão de Enfrentamento a Violência e 1 

Exploração Sexual -CEVISS. Aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte 2 

dois, às nove horas, no endereço eletrônico: https://meet.google.com/xjb-dkxy-tnp, (devido 3 

às regras de isolamento social diante da pandemia da covid-19), com a presença dos 4 

integrantes da Comissão, com Christiane Andrea conduzindo a reunião na ausência de Bel 5 

Calil que está com problemas de saúde. Christiane iniciou a reunião esclarecendo que 6 

conduziria a reunião a pedido do GT. Perguntou quem poderia secretariar a reunião e após 7 

algumas falas, ficou decidido que a Ata seria redigida pela Susana, com auxílio dos 8 

membros que pudessem enviar os pontos abordados na reunião. Verônica novamente 9 

reforçou a necessidade de um representante da SEPACOM nas reuniões para auxilio com 10 

as ATAS. Foi levantada a questão de que a reunião presencial necessariamente teria que 11 

ter alguém da SEPACOM participando nas reuniões. Diná refletiu que há vários espaços 12 

que podem ser utilizados para a realização de reuniões, para além da sala de situação. 13 

Flávia Rios ofereceu uma sala da Concidadania. Após algumas falas, ficou decidido que a 14 

próxima reunião continuaria online, junto com o CMPETI, uma vez que várias pessoas 15 

participam das duas reuniões juntas e, como esta reunião estava acontecendo em um dia 16 

fora do cronograma habitual, qualquer decisão que alterasse as reuniões poderia causar 17 

um maior prejuízo nas participações. Pautas: 1 - Aprovação da ata anterior. Ata 18 

aprovada com uma pequena alteração sugerida pela Christiane no trecho “Veronica 19 

ratifica que seja importante que a reunião seja presencial, mostra o fluxo na tela do 20 

aplicativo, com criança e adolescente inclusas”. O trecho ficou confuso. Verônica esclarece 21 

que o fluxo foi construído pela saúde para atender mulheres vítimas de violências, mas 22 

este mesmo fluxo apresenta fluxo relacionado a crianças e adolescentes vítimas de 23 

violência. 2. Discussão e Deliberação a Respeito da Situação da Coordenação 24 

(Afastamento temporário da Coordenadora). Após discussão ficou definido que 25 

Christiane assume interinamente até dezembro a coordenação da CEVISS em função da 26 

ausência da atual coordenadora Bell Calil, por motivo de doença; 3. Relato sobre 27 

Reunião com Gabinete da Secretaria da Saúde sobre a Situação do Paivas, 28 

acontecida no dia 10/10/2022. Flavia Rios, Raquel Rollemberg e Tatiana de Almeida 29 

Branco apresentaram um Relatório sobre a Reunião realizada contando detalhadamente 30 

os pontos abordados. Ficou determinado que o Relatório seja encaminhado ao CMDCA 31 

para conhecimento e tomada de medidas cabíveis. 4. Informações sobre Reunião 32 

Agendada para Apresentação do Fluxo de Atendimento à Violência. Flavia, Christiane, 33 

Tatiana e Verônica esclarecem que fizeram duas reuniões do GT a primeira para pensar 34 

como seria solicitada a reunião com as secretarias de Saúde e Assistência Social para 35 

conhecer o novo fluxo de violência. Nessa primeira reunião decidiu-se que seria melhor o 36 
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CMDCA chamar a reunião com as secretarias e assim envolver todos os setores 37 

interessados (CMDCA, CEVISS e CMPETI). Então decidiu-se chamar o Edmir, coordenador 38 

do CMDCA para pensarmos juntos a estratégia a ser executada. Na segunda reunião do GT 39 

ficou acertado que Edmir chamaria, via casa de Participação Popular todas as secretarias 40 

envolvidas nessa reunião. A reunião foi agendada para dia 08 de novembro, às 9hs, na Sala 41 

Darcy Ribeiro. Foi informado pelo Edmir, ainda no decorrer da reunião da CEVISS, que 42 

deveriam participar cinco membros da CEVISS: (Christiane, Tatiana, Verônica, Flávia, e 43 

Susana,); 5. Relatos do GT/CEVISS. Os relatos foram feitos no item anterior;  Assuntos 44 

Gerais. – Falamos sobre o esvaziamento da reunião e entendemos que seria necessário 45 

contatar as secretarias para atualizar seus representantes, bem como reforçar a 46 

participação dos mesmos. 47 
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Encaminhamentos: 54 

1- Solicitar as secretarias a confirmação de seus representantes na CEVISS. 55 

2- Encaminhar o relatório da Sra. Flavia Rios sobre a reunião com a Saúde para o CMDCA 56 

tomar ciência.  57 

3- A Sra. Tatiana Branco e Priscila Conselheiras Tutelares irão compartilhar na reunião de 58 

Colegiado sobre a reunião da Saúde para discussão. 59 

4- Encaminhar ao CMDCA os nomes das representantes da CEVISS que participarão da 60 

reunião do Fluxo com a Saúde. 61 

5- Solicitar a Casa de Participação, enviar e-mails aos representantes da CEVISS para a 62 

retomada da participação nas reuniões que estão esvaziadas. 63 


